

Communiqué de Presse
Le 04 décembre 2024

PESS ENERGY lève 2.2 millions d'euros pour accélérer la transition énergétique mobile

Marseille, le 04 décembre 2024 – **PESS ENERGY**, entreprise marseillaise spécialisée dans les solutions d'énergie mobile propre et autonome, annonce une levée de fonds de 2,2 millions d'euros, incluant 1,7 million en equity et un montant non-dilutif attendu de 500 000 euros. Ce tour de table, coordonné par **Rise Partners**, a rassemblé des investisseurs de premier plan : le fonds **CAAP Création du Crédit Agricole Alpes Provence**, **Région Sud Investissement**, le véhicule d'investissement **RIO**, ainsi que des investisseurs privés.

PESS ENERGY mobilisera ces fonds pour accélérer son expansion commerciale en France et à l'international, tout en renforçant sa présence sur les secteurs de l'audiovisuel, du bâtiment et des événements. Cette levée de fonds constitue une étape décisive, marquée par un scale-up ambitieux de sa capacité de production. À travers cette dynamique, PESS ENERGY affirme son rôle moteur dans la transition énergétique au service de ses marchés.

Rémi Pillot, fondateur et CEO de PESS ENERGY, déclare : « *La confiance renouvelée de nos investisseurs et l'ajout de leur expertise représentent un réel tremplin pour une start-up industrielle comme PESS ENERGY et une validation de nos ambitions fortes. Ensemble, nous irons loin !* »

Pour Clément Célérier, directeur des investissements de CAAP Création : « *Accompagner les projets industriels innovants et ambitieux nés sur notre territoire est au cœur de la thèse d'investissement de CAAP Création. Nous sommes convaincus de la pertinence des solutions uniques développées par PESS ENERGY pour commercialiser des groupes électrogènes zéro émission qui répondent efficacement et de façon adaptée aux enjeux de décarbonation de l'énergie mobile utilisée par les professionnels. Nous sommes heureux de nous engager aux côtés de son fondateur dans cette nouvelle étape stratégique de son développement.* »

Pour Pierre Joubert, directeur général de Région Sud Investissement : « *Région Sud Investissement est fier de renouveler son engagement auprès de PESS ENERGY, une entreprise que nous accompagnons depuis plus d'un an dans son développement. Cette phase importante marque une nouvelle étape dans son ambition de croissance et de transition énergétique. En soutenant à nouveau cette entreprise innovante, nous réaffirmons notre volonté d'encourager des projets alignés avec nos valeurs : innovation, durabilité et impact positif. Ce réinvestissement vise à leur permettre de développer leur potentiel dans des secteurs stratégiques, en lien avec les défis actuels de la transition énergétique.* »

Pour Jonathan Laroussinie, président de Rise Partners : « *PESS ENERGY présente une vision claire et concrète de l'innovation au service de la transition énergétique. Cette levée de fonds marque une étape stratégique pour l'entreprise, lui permettant d'amplifier son impact et de répondre à une demande croissante. Chez Rise Partners, nous sommes ravis de contribuer à son développement et à l'accélération de son déploiement.* »

A propos de PESS ENERGY

Basée à Marseille, **PESS ENERGY** conçoit et fabrique des batteries mobiles écoresponsables. Ses solutions, silencieuses et zéro émission directe, constituent une alternative performante et durable aux groupes électrogènes traditionnels.

A propos de CAAP CREATION (CREDIT AGRICOLE ALPES PROVENCE)

Fondée en 2006, CAAP Création est la filiale de capital-risque du Crédit Agricole Alpes Provence, le premier financeur de l'économie régionale. Intégrée dans son dispositif « Capital & Innovation », elle a pour mission de soutenir l'initiative économique et l'innovation technologique des sociétés des Bouches-du-Rhône, du Vaucluse et des Hautes Alpes.

Elle intervient en fonds propres ou quasi-fonds propres lors des phases de démarrage puis d'accélération de startups technologiques à fort potentiel de création de valeur. CAAP Création a ainsi accompagné le développement de 119 startups régionales.

Site Internet : <http://www.capital-innovation.ca-alpesprovence.fr/investisseur/>

A propos de REGION SUD INVESTISSEMENT

Sous la présidence d'Alain Lacroix et la direction de Pierre Joubert, Région Sud Investissement (RSI) s'est imposée comme un acteur de référence dans le domaine du capital innovation et du capital développement. Forte d'une enveloppe de 171 M€, la société financière créée par la Région Sud et financée en partie par des fonds européens via le FEDER, dispose de moyens conséquents qui lui permettent d'intervenir dans le financement haut de bilan de sa stratégie et d'être un outil de développement économique attractif pour le territoire.

Région Sud Investissement est conseillée par Smalt Capital pour ses outils d'intervention en capital. Pour plus d'informations : www.regionsudinvestissement.com

A propos de RISE PARTNERS

Fondé en 2019, Rise Partners conseille et soutient les entreprises innovantes en mobilisant un réseau d'experts, de mentors et d'investisseurs. Avec une méthodologie orientée vers la croissance et un accompagnement structuré, Rise Partners aide les startups et PME à franchir des étapes clés pour atteindre l'hypercroissance. Basée à Sophia Antipolis, la société a déjà soutenu plus de 160 entreprises en région Sud et au-delà.

Plus d'informations : <https://www.risepartners.org/>

CONTACTS PRESSE RISE PARTNERS

Sarah Lefebvre

Chargée de Communication

sarah@risepartners.org